

④ 広報

ふかから

7月号

2018
No.160

逃がすもんか!!

北金ヶ沢漁港で、つがる日本海お魚大漁まつりが開催されました。つかみどり体験では、大物を狙い、必死に追いかけていました。



チャレンジイベントのアームレスリングの最終決戦は、漁師対決となり、普段の力仕事で鍛えられた腕力を披露していました。



銀杏保育園児によるお遊戯や漁師ののど自慢大会などのイベントが繰り広げられました。



つかみどりや、いけす釣りに参加した子供たちは、今晚のがさげにと願う家族の熱い思いを受け、必死に追いかけてました。



日本海の魅力 たっぷり

つがる日本海 お魚大漁 まつり3

in北金ヶ沢漁港

眺

感

踊

買

食



北金ヶ沢漁港から千疊敷を
目指す30分ほどのクルーズシ
ンク。千疊敷に到着するとソ
ートしらかみがちょうど通過
し、普段見ることでできない
海からの眺望を満喫していま
した。



各漁港から持ち寄った自慢の魚介類がずらりと並び、大戸瀬中学校の生徒がボランティアスタッフとして臨機応変に対応し、立派な活躍を見せました。



BBQコーナーでは、サザエやイカなどを炭火焼で楽しんでいました。また、数量限定のカニ汁やしじみ汁など、出汁の効いた味に舌鼓を打っていました。



北は小泊（中泊町）から南は大間越まで5市町の10漁協が手を取り合い、漁業者自らの手で浜を活気づけようと、つがる日本海お魚大漁まつりが6月23日に開催され、会場の北金ヶ沢漁港荷捌所に約5,800人が訪れました。

会場内では、水産加工品や新鮮な魚介類の販売のほか、BBOを楽しむ家族で大賑わい。さらに、漁師体験イベントとして魚のつかみどり体験やいけす釣り体験が行われ、子どもたちは大はしゃぎで参加していました。

また、3回目ともあって、昨年のような身動きの取れなくなるような混雑もなくなり、全体的にスムーズな対応がなされていました。実行委員会は来年以降も開催していきたいとしています。



話題となったホスター。浜のかつちや達が集結した。

みんなでつくろう 明るい町

交通安全・青少年非行防止・
社会を明るくする運動町民 総決起大会



交通事故や犯罪、非行のない明るい地域社会にしようとする交通安全・青少年非行防止・社会を明るくする運動町民総決起大会が、6月21日、各地区や団体、事業所から約250名が参加し、町民文化ホールで行われました。

大会に先立ち、青い鳥保育園、みよし保育園、えの木保育園、みはる保育園の園児たちが、太鼓や遊戯等を披露。そして「道路に飛び出しません」と、大きな声で交通安全を誓いました。

大会では、深浦小学校児童代表の新岡正重郎くん(6年)が、「正しい自転車の乗り方を實行し、みんなで声を掛け合いながら交通安全に注意し、気をつけます」と交通安全を宣言。その後、鯨ヶ沢地区保護士会の安田悠宏会長が内閣総理大臣からのメッセージを読み上げました。

最後に、参加者全員で夕陽公園までパレードを実施。町内では昨年8月にバイクによる死亡事故が発生しており、関係者は身近に起こる危機感を改めて認識し、交通事故のない町、犯罪や非行のない地域づくりへ気持ちを新たにしました。



青森県警とコラボしたイギリストースト



新岡正重郎くん



青森県警察音楽隊による演奏



保育園児による遊戯

深浦マグロステーキ丼 5年連続 3万食突破!

「深浦マグロステーキ丼」デビュー5周年記念フォーラム



マグステ丼プレミアムを食す



トークセッションの様子



各自治体の関係者も出席



各提供店舗の皆さん

6月14日、新・OMOTENASHIご当地グルメ「深浦マグロステーキ丼」(マグステ丼)がデビューから5周年を迎えたことを記念し、フォーラムが開催されました。

まず初めに、5周年を記念し、期間限定メニュー「マグステ丼プレミアム」がお披露目されました。マグステ丼プレミアムは、普段のマグステ丼に「深浦牛」がセットになった最強コラボ商品となっており、美食した吉田町長は「お肉が柔らかくて美味しい。深浦マグロと深浦牛のど

ちらも味わえるとは、贅沢な一品」と、とても満足した様子で話した。(マグステ丼プレミアムの詳細は、「おいしい時間」で紹介いたします。)

次に、マグステ丼デビューから5年間の軌跡をたどる記念ムビー「FUKAURA PRIDE」が上映されました。マグステ丼が誕生するまでの苦悩や努力の結晶が詰まったムービーに、感動し、涙する人も。

最後に、吉田町長、ヒロ中田

氏、深浦マグロ料理推進協議会の西崎朋会長、エフエム青森の境香織氏による、マグステ丼活動5年間の振り返り、そして「食による観光まちづくり」への次なる一手と題してトークセッションが行われました。その中で、ヒロ中田氏は「5年たった今でも、マグステ丼が人気なのは、町が全面的にバックアップしており、さらに事務局、提供店舗が一生涯懸命だから。一人ひとりがプライドを持つことによって、ブランドが作られていく。このつながりを大切にしてい

ほしい」と、これまでの関係者への努力を称えました。

マグステ丼は、2013年6月14日にデビューし、販売提供数は現在の18万6千食超(日販平均102.2食)が示すとおり、町の新しい観光コンテンツとして定着し、来訪客の呼び水となつていきます。これまでの5年間に加え、これからの5年間で、さらなる高みを目指すため、関係者は改めて、気持ちを一つにしました。

絵本大好き おはなし大好き!

西北五つがる読書推進協議会主催の「親子ふれあい読書アドバイザー・読み聞かせ研修会」が、深浦小学校で開催されました。この日は、約60人の一般の方々と深浦小学校の全児童が集まり、秋田県歌とお話の会「グループかぜ」の方々による、読み聞かせと演奏に聞き入っていました。

普段読んでいる絵本を読み聞かせ、さらに絵本の楽しさを知った子どもたちは、「次はどんなおはなしかな?」とわくわくした表情を見せていました。



読み聞かせに魅了されました

6/8

ひまわり号で交流深める

ひまわり号を走らせる会(秋田県能代市)が主催し、障害の有無や年齢を問わず交流を深めながら鉄道の旅を楽しむ「第27回ひまわり号走る」が、十二湖地内で開催されました。

8時43分に十二湖駅に到着した列車からは、約200名の参加者が続々と降り立ち、十二湖リフレッシュ村を目指し歩き始めました。散策中は青空が広がり、目的地へ到着した参加者らはステージイベントを楽しみながら交流を深めました。

6/10



十二湖駅で集合写真

地域防災の強化へ 観閲式

深浦町と鱒ヶ沢町で構成している鱒ヶ沢地区消防団連絡協議会主催の観閲式が、深浦港港湾施設及び役場駐車場を会場に開催され、両町の消防団員約500名が地域防災力向上への士気を高めました。

団員の団結を強化し、部隊の行動や消防活動動作の確認と地域住民を守るための決意を新たにすべく実施された観閲式は、人員服装や機械器具点検、分列行進などを行い、日頃の訓練の成果を披露しました。放水演習では、ポンプ車が海水を汲み上げて一斉に放水し、有事の際の一連の流れを確認しました。

6/17



放水演習の様子

2千尾のヤマメを放流

大童子川内水面漁協主催のヤマメ放流式が行われ、柳田保育園児、修道小3年生が参加しました。

放流式に先立ち、子どもたちはヤマメの生態について学習。同じヤマメでも育つ環境や時期によって見た目が全く違うこと、なぜ稚魚を放流しているのかを学習し理解を深めました。

続いて、大童子川河川敷で体長6cmほどに成長したヤマメの稚魚2千尾を放流。子どもたちは川の中を泳ぐヤマメをのぞき込み、大きくなって帰ってきてねと声をかけていました。

6/19



稚魚を放流する児童

まちかど

ウォッチング

みなさんの身近な話題・行事・出来事などの情報をお寄せ下さい。
 深浦町総合戦略課 企画調整係
 電話 74-2122

ナイター野球 八森山劇場始まる

6/1

町朝野球協会主催のナイターリーグが開幕しました。今大会には4チーム約80名が参加し熱戦が繰り広げられています。

この日は開会式が行われ、コンバットの岩谷拳悟選手が「精一杯プレーすることを誓います」と熱戦を約束しました。

リーグ戦は7月中旬まで12試合行われ、優勝チームは県大会へ出場することとなっています。



選手宣誓する岩谷さん

マリンキッズ開講式

6/5

身近にある町の水産業について学習し体験してもらう「深浦マリンキッズ」の開講式が、町民文化ホールで行われました。

今年は、町内3小学校から15名(男子4名、女子11名)が参加。

マリンキッズはスノーケリングを体験する7月下旬の海洋自然学校を皮切りに、ワカメの沖出し体験やイトウふ化場での体験など3月まで海や魚と触れ合う活動を行う予定です。



各学校ごとに自己紹介をしました

第10回 深浦牛まつり

第おおもりBBQ

開催日時

2018 11:00~16:00

9/8日・9日

(両日入場受付は15:00まで)

開催場所

ウェスパ椿山

イベントステージ前

(物産館駐車場)

販売料金

深浦牛BBQセット1人前

前売: ¥2,000

当日: ¥2,500

同時開催

せーんぶタダ! 深浦ブランド特産品大試食フェア

2018/9/7(金)までウェスパ椿山フロントと水産加工場(深浦工場、岩崎工場)で好評発売中!

お問合せ・お申込みは ☎0173-75-2261

アトラスオカボト

争奪じゃんけん大会

両日12時、15時

流しつるつるわかめ

両日13時

弘前大学ジャズ

研究会LIVE

両日14時

三菱SL乗車体験

両日11時~16時

クラシックカー展

9日11時~15時



健康万歩計は、西北五医師会が、皆さんが健康で元気に過ごすための必要な情報を提供し、ドクターからのアドバイスを紹介するコーナーです。

今月のドクター
一戸 淳 先生
医療法人誠仁会尾野病院 院長



超高齢化社会と認知症

みなさんは2025年問題をご存知でしょうか。戦争が終わった直後の1947年から1949年生まれの子供が、いわゆる団塊の世代の人たちが75歳を迎えて後期高齢者となる超高齢化社会のことをいいます。700万人の日本人、つまり65歳以上の高齢者5人に1人が認知症になるだろうといわれています(2012年には462万人、65歳以上の7人に1人が認知症というデータがあります)。

認知症の原因となる病気はいろいろありますが、特に多い病気はアルツハイマー型認知症です。アルツハイマー型認知症は、つい先ほどの出来事が思い出せなくなるという特徴があります。しかし本人が物忘れを自覚しないことが多く、病院に受診したときには病状が進行している場合があります。病気の進行により、物忘れ以外の症状として、興奮・妄想・幻覚・幻視(ないものが見える)・易怒性(怒りやすくなる)・うつ状態(気分の落ち込みなど)・失禁(尿や便をもらす)・徘徊(目的なくあちこち歩きまわる)といった症状が現れることがあり、治療が難しくなることがあります。ご家族や周囲の方たちの『あれ?以前と比べて変わってきているかな?』という気づきが早期診断の手がかりとな

ることがあります。

アルツハイマー型認知症の原因はある程度わかっていますが、今のところ特効薬はありません。症状の進行を遅らせる数種類の飲み薬と貼り薬があります。治療の中心は非薬物療法です。孤独にならず、家族と楽しく過ごすことや、デイサービスやデイケア、訪問サービスなどを利用し、他者とのコミュニケーションをとっていくことが大切です。また、音楽療法や昔のことを話し合う回想法により症状の改善が認められるといわれています。

喫煙、飲酒、運動不足、偏食、糖尿病などがアルツハイマー型認知症の発症リスクを高めるといわれていますので、生活習慣の改善が発症予防のため大切になります。

今後は少子・超高齢化社会となり、2025年には20歳~64歳の労働者1.8人で1人の高齢者を支えなければならないという厳しい時代に突入していきます(今は2.2人で1人の高齢者を支えています)。そのような時代に生きる私たちは、『年老いても元気に!自分のことは自分で出来る!』ということのスローガンに、一人ひとりが楽しく、心豊かな老後を過ごしていける社会にしていきたいものと感じています。

会社やお店の
宣伝・イベントの
告知にご利用
ください!

広告募集中

■問合せ先
総合戦略課
企画調整係
TEL 74-2122

五所川原塗装工業会会員
ペンキのお化粧屋 藤一美装
一級建築塗装技能士
一級鋼橋塗装技能士
職業訓練指導員
外壁アドバイザー
登録建設塗装基幹技能者

代表 藤田 一哉

※1、2カ月先の予約・来年の塗装予約もOK!

つがる市森田町森田月見野300-3 つきみの団地37
TEL 0173-26-4341 携帯 080-6001-1760

大切な御縁をいただいたお客様に ~ありがとう~ と言われる仕事を心掛けています。

ご用命は
任せて安心の
1級葬祭ディレクター在籍店

厚生労働省認定

株式会社 **深浦葬祭**
Fukaura Funeral Service

電話 (74)4536 FAX:74-4546

病院・施設等からの搬送は安心の緑ナンバー車!
「一般貨物自動車運送事業(霊柩)第497号」
365日・24時間受け付けております。

家族葬から一般葬・社葬まで
ご予算に応じた御葬儀を
提案・施工いたします。

郷土芸能「鹿嶋祭り」開催 6/23 6/30

大間越地区・黒崎地区「鹿嶋祭り」がそれぞれ行われました。そのうち大間越地区の鹿嶋祭りでは、天候にも恵まれ、勇壮な鹿嶋太刀振り踊りが華やぎを添えました。

鹿嶋祭りは、昭和59年に県の無形文化財にも指定されている郷土芸能。鹿嶋の御船祭りや江戸時代に広まった鹿嶋信仰に由来するものとされ、津軽地区に残る虫送り行事の一種であると考えられています。祭りのフィナーレは、鹿嶋船に大漁、悪疫退散、虫送りの願いを乗せて海に流します。

踊りを見に駆けつけた地域住民らは勇壮な踊りに歓声を上げていました。



大間越地区



黒崎地区



積み込み作業する生徒たち

新聞、雑誌をリサイクル 6/23

岩崎中学校(工藤勝昭校長)の全校生徒とその保護者が岩崎地区を対象に廃品回収を行いました。

天候に恵まれた当日は、生徒たちが各家庭から集められた新聞や雑誌、段ボールなどをトラックの荷台に積み込んでいました。生徒会長の徳田玲桜さんは「無事に終わってよかった。岩崎中学校のスローガンでもある『地域に貢献する生徒・学校』が実践できたと思う」と話していました。

同校では、10月にも廃品回収を予定しており廃品等を随時受付しているとのこと。

納税理解の輪を広げる 6/25

町納税貯蓄組合長会議及び納税貯蓄組合連合会(納貯連)総会が、町民文化ホールで行われました。

始めに、納期内完納継続の納税貯蓄組合長や5年以上勤務し退職された組合長、25年以上勤務の組合長を表彰。総会では、七戸連合会長よりあいさつがあった後、今年度の事業計画などが承認されました。

町の税徴収納は、県内上位。町税の安定確保に向けて、納貯連では税知識の普及、啓もう活動を展開することとしています。



町長表彰を受賞した小角和雄さん(岩崎下)

たけくま動物病院
TAKEKUMA SMALL ANIMAL HOSPITAL

秋田県能代市藤山114番地
TEL 0185-89-2666

http://www.takekuma-vet.com/

◎診療時間

	月	火	水	木	金	土	日・祝日
午前	9:00~12:00	〇	〇	休診	〇	〇	10:00~12:00
午後	3:00~6:00	〇	〇	1:30~5:00	〇	3:00~5:00	1:00~3:00

「思いやりの心」と「明るく誠実に接する」動物病院を目指しています。
狂犬病予防注射は病院で随時接種できます。

受付時間は終了の30分前までです

入院施設有
往診快活

- ペットホテル有
- 避妊・去勢手術随時受付
- 狂犬病・フィラリア・混合ワクチン予防実施
- 各種検査、健康診断(血液・レントゲン・超音波・内視鏡・心電図等)

◆診療時間が変更になる場合がありますので電話等で確認してください

はま 幸楽苑 MEGA すき家 寿司 ITOKU ホーマック
至秋田 至大館
ブックオフ ホテルミナミ くすりの大越 ちえ美容室
四小入口 ももデンタルクリニック
たけくま動物病院 TAKEKUMA SMALL ANIMAL HOSPITAL
第四小学校
ローソン

深浦町食生活改善推進委員会の 地産地消レシピ

笹餅は、笹の殺菌効果を利用し、餅の保存性を高めるなど昔からの知恵が活かされた郷土料理のひとつです。青森県の笹もちの特徴は、包まれた餅があんこを混ぜたもので、ひもで縛らない包み方であるということです。

津軽では、節句や地区の神楽、田植え時期に家庭で作られています。

『笹餅』

●材料 (10個分)

- ・あんこ 240g (砂糖入り) ・砂糖 大さじ1.5
- ・水 大さじ4 ・もち粉 120g ・笹の葉 10枚

●作り方

- ①鍋にあんこ・砂糖・水を加えて火にかけ、木べらで良く混ぜながらトロトロになるまで煮、火からおろして人肌程度に冷やしておきます。
- ②笹の葉をぬれ布巾できれいにふいておきます。
- ③分量の粉をボウルに入れ、①を2回くらいに分けて混ぜ合わせ、手でよくこねて耳たぶよりも軟らかい生地を作ります。(固いようなら、人肌程度のお湯を加えて調節しましょう)
- ④生地を笹の大きさに合わせて丸めておきます。(笹の両端が、1cm位残るようにします)
- ⑤丸めた生地を笹の片側にのせ、つぶさないようにかぶせます。
- ⑥蒸し器を火にかけ、蒸気がでたら⑤が隣どうし、重なりあわないように並べて蓋をします。
- ⑦約15分程度蒸したら⑥の餅を1個取り出して中まで火が通っているか確かめます。餅が生の状態ならさらに蒸し、再度確認して蒸し器を火からおろし、取り出して出来上がりです。

●ポイント

- ・砂糖の量は、あんこの甘さにより調節しましょう。
- ・餅の硬さはもち粉の量で調整しましょう。

●冷凍する場合は

笹餅が蒸しあがってから粗熱をとり、ポリ袋やジップロックなどに入れて冷凍しましょう。
食べる時は、食べる分だけ取り出し、自然解凍して食べましょう。

●1個分の栄養価

- ・エネルギー 87kcal ・たんぱく質 3.1g
- ・脂質 0.1g ・炭水化物 17.4g



子育て支援センター「ほほえみ」参加者の皆さんと作りました。笹餅を知らないお母さんもいて、美味しいと喜んでもらえました。



ふから学

「郷土の歴史や文化を学び、多彩な芸術にふれてみよう！」
深浦町歴史民俗資料館・美術館 を紹介します。

【歴史民俗資料館】



歴史民俗資料館では、古代の深浦から藩政時代、現代に至るまでの郷土の歴史を紹介しています。
展示資料の古いものは江戸地区の一本松遺跡から出土した縄文時代中期末(約4,600年前)のものといわれる両腕を広げる「板状土偶」が展示され、民具コーナーでは厳しい自然のなかで力強く生きてきた私たちの先祖の様々な生活用具や農具などを展示紹介しています。

【歴史民俗資料館・特別展】



資料館特別展では、普段目にすることができない貴重な資料や品々を展示紹介しています。
今年は圓覚寺御本尊十一面観音の33年に一度の御開帳に合わせて圓覚寺が所蔵している勝海舟、山岡鉄舟、高橋泥舟、西郷隆盛など「江戸城無血開城」に活躍した著名人の墨跡展を開催しています。
■期間：6月1日(金)～8月20日(月)

【美術館・企画展】



深浦町美術館では、県内外で活躍する作家や町出身の作家の企画展を開催しています。そのほか「青森県選抜美術作家展」で収集した貴重な作品を展示していますので、多彩な芸術作品をご鑑賞ください。
企画展では「対馬玲子作品展」が開催されています。
都会の華やかさと哀愁に満ちた世界を美しい中間色の色感で描きだしている必見の作品です。
■期間：7月1日(日)～9月9日(日)

- 深浦町民の方は観覧無料です。お気軽にお越しください。
- 深浦町歴史民俗資料館・美術館 深浦町大字深浦字苗代沢80-1 TEL・FAX 74-3882

深校だより

「体育祭」ともに

6月9日(土)に体育祭が行われました。午前の部の選抜リレーでは、教員チームも参戦し、生徒に負けまいと一生懸命な走りを見せ、競技を盛り上げてくれました。また、綱引きでは昨年度に引き続き3年次が圧倒的な強さを発揮しましたが、2年次がその他の競技で次々と勝利し、中間発表では1位となっていました。勝敗が大きく左右される応援合戦は、どの年次も工夫を凝らし、日々の練習の成果を十二分に発揮したパフォーマンスを披露してくれました。応援合戦は3年次が1位を獲得したものの、最終種目の全員リレーでは2年次が1位となり、2年次がそのまま逃げ切って総合優勝を果たしました。

今年も保護者の方々に協力していただき、あたたかい応援、美味しい豚汁、本当にありがとうございました。

今年も保護者の方々に協力していただき、あたたかい応援、美味しい豚汁、本当にありがとうございました。

今年度は応援・総合でこちらも優勝を狙っていましたが、結果、総合では優勝できなかったのですが、応援では優勝できなかったのでも来年はどちらも優勝することを目指して頑張りたいです。

31HR 小野 侑大

総合優勝を目標に、ダンスや競技練習を頑張りました。総合優勝は逃してしまいましたが、重点的に取り組んだ応援では優勝することができました。このことから、努力は実を結びということが分かりました。

これからは将来に向けた目標をしっかりと立てて努力をしていきたいと思っています。

7・8月の行事予定

- 7月19日(木) 1学期終業式
- 20日(金) 8月20日(月) 夏季休業
- 8月2日(木) 中学生の1日体験入学
- 27日(火) 2学期始業式
- 29日(水) インターシップ(1,2年次)

お知らせ

夏季休業中の学校閉鎖日
8月13日(月)～14日(火) 2日間
学校閉鎖中は、校内外の部活動も禁止していただきます。また、事務職員もいませんので、学校の問合せ、各種証明書の発行も対応はできません。ご不便をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。



編・集・後・記

ロシアW杯、盛り上がりつつありますね。日本の心臓といわれるMFのポジションには、県内出身の柴崎岳選手が抜擢され、大活躍しました。県内選手が世界で活躍していること、とても誇らしいです。そして、今回は開催地がロシアというところで、ロシアの食文化や文化などもメディアに取り上げられています。皆さん、「チエブラーシカ」というキャラクターを知っていますか？チエブラーシカは口

シアが生まれ故郷で、正体は未だ謎のまま。キートンで少し困った表情がたまらなく好きです。どこにいても、チエブラーシカのグッズが売っていないんですよね。W杯を機に、販売してくれることを期待しています。そして、皆さんの感動を与えてくれた日本代表の選手皆さんに、最高の拍手をお疲れ様でした。

町民文化が短歌

我が母の父亡き後の哀しさよ

軽げること病を帯てる

増 富 今日子

城西橋と 下る右手に 岩木山

くつきり冴えて 山肌を見せる

寺 沢 美千子

杉山にいくとせ斧は入れずとも

濁れることなき山清水なり

近 藤 月 子

五歳の子のひらがなの文のせつなさよ

命の訴え 届かざりけり

佐 藤 宏 子

深浦短歌会

戸籍の窓

5月21日～6月20日までの戸籍届出

お誕生日おめでとう

- 西崎 なのか (優) 戸作
- 山本 えま (忠貴) 北金2区
- 大川 海 惟 (昭裕) 北金2区

ご結婚おめでとう

- 田 一 戸 康 弘 (五所川原市)
- 成 田 裕 太 (3区)
- 大 柳 真 夏 (3区)
- 川 幡 哲 志 (岩崎上)
- 黄金崎 夏 未 (戸作)

校閲ガールの Delicious time

第3回

このコーナーは、女性広報担当者が気になってるグルメを美味しく可愛く紹介していくコーナーです。

「マグロステーキ丼 プレミアム」 ¥2,000

4ページでも紹介した、「マグロステーキ丼プレミアム」を改めて紹介します。デビュー5周年を記念して、マグロステーキ丼を記念して、7月31日(火)までの期間限定で販売されています。高級黒毛和牛「深浦牛」と「深浦マグロ」の最強コラボとして、通常では提供できない2,000円という値段で販売しており、山の幸、海の幸を一度に味わえる逸品です。



《提供店舗(7店舗)》

- ・ 匠屋・役場マグロステイタス
- ・ サンセットハウス・広
- ・ 黄金崎不老死温泉
- ・ レストランカミリア
- ・ レストランアカシヨウビン

■問合せ先
深浦マグロ料理推進協議会
事務局 74-4412

おぐやみ申し上げます

有馬省吾 (83歳) 6区	山本義光 (82歳) 12区	玉田榮悦 (77歳) 相野山	工藤雄雄 (87歳) 塩見崎	兼平 實 (85歳) 田野沢	古川や工 (96歳) 北金3区	櫻庭ともえ (86歳) 関	岩谷幸太郎 (87歳) 柳田	古田みつえ (86歳) 沢辺	七戸和子 (91歳) 岩崎下	堀内定光 (84歳) 岩崎中	川内紀夫 (68歳) 正崎久	七戸徹夫 (83歳) 黒崎	鈴木トミエ (93歳) 黒崎
---------------	----------------	----------------	----------------	----------------	-----------------	---------------	----------------	----------------	----------------	----------------	----------------	---------------	----------------

深浦町の人口と世帯

《6月末現在》()内は前月比

男 …… 3,923人 (-16)

女 …… 4,407人 (-4)

計 …… 8,330人 (-20)

世帯数 3,776世帯 (-3)

深浦町の総面積 488.89km²

ちびっこ チャンピオン

「忍者に変身！」

めぐみこども園のなかよしたち

(左から)

たつき じゅなさん (6さい)
 じんば りひとくん (5さい)
 はせがわ あおいくん (5さい)
 しぶたに あゆかさん (5さい)

このコーナーでは、元気いっぱいな園児達のご紹介をします。



深浦町の花



福寿草

深浦町の木



樺

深浦町の鳥



カモメ

こんなに
元気です!

★このコーナーでは、1歳を迎えたチビッコ達をご紹介します



川内 ^{まな}愛菜 ^{ちゃん}ちゃん
 (父 福道さん) 岩崎上
 (母 万知子さん)



原田 ^{いびぎ}樹吹 ^{ちゃん}ちゃん
 (父 正智さん) 正久
 (母 知恵子さん)

発行 / 青森県深浦町 編集 / 総合戦略課企画調整係
 ☎ 0173-741211 (代表)



ありがとうございました。

○埼玉県狭山市
 埼玉県狭山市在住
 様

○東京都青梅市
 伊藤 篤 哉 様

○千葉県船橋市
 塩谷 貴治 様

※寄附者の紹介※
 (6月25日まで入金分)
 ふるさと納税制度を利用した
 ご寄附を次の方からいただきました。